



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

EL HERALDO
DE CHIHUAHUA

19/10/2023

REGIONALES



Concluye paro laboral del magisterio en Chihuahua; alumnos regresan a las aulas

Las niñas, niños y adolescentes de Chihuahua regresaron a las aulas luego de que las autoridades educativas locales se comprometieron a reiniciar la distribución de los libros de texto gratuitos y con ello, se concluye el paro de labores magisteriales. Esta mañana, en diversos centros escolares de la capital se pudo ver cómo los alumnos y alumnas llegaron de manera puntual a sus clases, bien uniformados, descendían de los autos o bien, caminaban de la mano de su madre para llegar a su escuela.

<https://www.elheraldodechihuahua.com.mx/local/chihuahua/concluye-paro-laboral-del-magisterio-en-chihuahua-alumnos-regresan-a-las-aulas-10866687.html>